

Merry Christmas

込められた思い

サンリオという会社をみなさんをご存知でしょうか？

代表的なキャラクターでは、ハローキティやマイメロディなどがあります。

ハローキティは誕生して50周年にもなるそうです。世界中でも愛されているキャラクターですよ。

そんな世界中でも愛されているキャラクター達をたくさん誕生させているサンリオですが、なぜこのサンリオという会社が誕生したのか、また創業者のどんな思いが込められているか知っていますか？

サンリオはかわいいキャラクターの会社だとたくさんの方が知っていると思います。

会社を作った『辻信太郎』名誉会長の思いは、戦争体験から来ているのだそう。第二次世界大戦中に青春時代を送っていて、今まさに他の国で起こっているような状況が日本でも起こっていました。民家にどんどん焼夷弾が落ちてきて、辻さんは当時9才下の妹を背負って火の海の中を逃げ回ったんだそうです。そんな中、同じように逃げていたお年寄りが目の前で亡くなったり、赤ちゃんをおんぶして逃げる女性が崩れてくる瓦礫の下敷きになるのを目の当たりにして憤りと悲しみをとても感じたそうです。戦争を繰り返さないためにどうすればいいのか、起業するとき【戦争のような愚かなことを絶対に人はしてはいけない、戦争反対！】という会社ではなく、【思わず人と人がなかよくなるような仕組みを作りたい！】という思いで興じたのが【サンリオ】という会社。

創業から掲げている言葉は『世界中がみんななかよく』だそうで、かわいいの始まりはイチゴ柄だったとの事。ちょっとしたノートやメモ、ハンカチなんかイチゴが付いていたらかわいい、高価なものじゃなく、子どもがお小遣いで買えるようなものから始めたのだそうです。

今もなお世界の各地では様々な理由により紛争が起こっています。その陰では、多くの子どもたちや国民が犠牲になっています。

戦争という深い悲しみが二度と起こらないようサンリオ創業者『辻信太郎さん』が願う【世界中がみんななかよく】が本当に世界中に広まればいいのになと思わずにはられません。

かわいいから笑顔になれる、笑顔の連鎖は起こると信じていますね…。マイメロディやかわいいぬいぐるみが大好きな娘に、サンリオにはこんなに素敵な思いが込められているんだってゆっくり話したいと思います。

P.N ねーさん

